

## 天草市の花「はまぼう 観察週間」を実施

7月4日から16日まで、はまぼう群生地で「はまぼう観察週間」を行い、約200人が来場されました。

期間中の土・日曜日は、パークボランティアによる群生地内の案内や、はまぼう推進員による「はまぼうハーバリウム」の制作体験、はまぼうの苗木の販売などを実施。来場者は「はまぼうの花が見ごろできれい。暑かったのでお茶のおもてなし」がうれしかった」と笑顔で話していました。



▲大多尾漁港で稚魚を放流する児童たち



▲スマホの便利な機能を学びました



▶集中して書く子どもたち



8/8 ひだまり児童クラブで  
流しそうめん



▲オリジナルのハーバリウムが完成しました



▲指導を受けながら稲の掛け干しをする生徒たち



▶お芋に集中。大学芋やわらび餅などを作ったよ



▲楽しくゆっくり体を動かします



▲はまぼう群生地の説明に聞き入る来場者

ダイヤモンド婚夫婦表彰とは、結婚60年目のことです。今年度は、2組のご夫婦が表彰されました。おめでとうございます。

**【ダイヤモンド婚夫婦表彰】**  
(敬称略・五十音順)  
池田 稔・妙 夫妻  
渡辺 陽一・則子 夫妻



▲表彰状と花束を持つ池田夫妻

いつまでも仲睦まじくダイヤモンド婚表彰夫婦へ



▲優勝した新和・河浦中連合チーム

## 市内中学校軟式野球大会 新和・河浦中学校連合チームが見事優勝！

9月16・17日、「天信旗天草市内中学校軟式野球大会」が広瀬公園野球場を主会場に開催され、新和・河浦中学校連合チームが見事優勝しました。

今大会には、市内中学校7チームが出席。同チームは決勝で牛深・牛深東中学校連合チームと対戦しました。序盤に先制したものの、最終回に2点差まで追いつかれ、なおも2アウト満塁のピンチの中、最後の打者をサードゴロに打ちとり、見事、勝利しました。

## 第46回熊本県子ども会連合会ソフトボール大会で 新和ソフトボールクラブが見事優勝！

8月20日、「第46回熊本県子ども会連合会ソフトボール大会」が河浦グラウンドで開催され、新和ソフトボールクラブが見事優勝しました。

大会は、県内各地区の代表4チームの総当たり戦で実施され、同チームは、1・2回戦は順当に勝ち、3回戦でライバルの本渡北ソフトボールクラブと対戦。序盤に先取点を取り、接戦を制し優勝しました。

大会は、県内各地区の代表4チームの総当たり戦で実施され、同チームは、1・2回戦は順当に勝ち、3回戦でライバルの本渡北ソフトボールクラブと対戦。序盤に先取点を取り、接戦を制し優勝しました。

## 4年ぶり「新和町敬老会」を実施

9月24日、75歳以上を対象に「新和町敬老会」を新和町民センターで開催し、約170人が参加されました。式典では、新和中学校と新和小学校の子どもたち4人が「私のおじいちゃん、おばあちゃん」と題して作文を発表。子どもたちの発表に、参加者から笑みがこぼれるなど終始、和やかな雰囲気が流れていきました。また、地元団体や「ひろみ&満明」などによる歌や踊りが披露され、楽しい時間を過ごしました。



▲発表者に拍手を送る参加者



▲優勝旗と賞状を持って記念の一枚